Secretary of State for External Affairs



Communiqué

Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Nº 165



Le 19 juillet 1991

RETURN TO DEPARTMENTAL LIBRARY RETOURNER A LA BIBLIOTNEQUE DU MINISTERE

PARTICIPATION DE MIO MODOUGALL À LA RÉUNION DES MINISTRES DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES DE L'ANASE

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a annoncé aujourd'hui qu'elle assisterait à la Conférence postministérielle annuelle de l'Association des nations de l'Asie du Sud-Est (ANASE), qui se tiendra du 21 au 24 juillet à Kuala Lumpur, en Malaisie. Avec l'Australie, la Communauté européenne, le Japon, la Corée, la Nouvelle-Zélande et les États-Unis, le Canada est l'un des sept «partenaires du dialogue» de l'ANASE.

«Les liens du Canada avec l'ANASE sont très importants, a déclaré Mme McDougall. L'ANASE a fort bien réussi à assurer la paix et la stabilité dans le Sud-Est asiatique. Nous sommes très encouragés par les progrès accomplis sur la question du Cambodge. Cette réunion me fournit également l'occasion d'identifier des façons de renforcer encore davantage les liens variés et grandissants que le Canada entretient avec les membres de l'ANASE.»

La Conférence postministérielle, qui fait suite à la réunion des ministres des affaires étrangères de l'ANASE, donne au groupe des partenaires du dialogue de l'Association l'occasion de se rencontrer et de discuter de la façon dont ils envisagent l'avenir dans la région au cours de la prochaine année. La Corée participera pour la première fois à cette réunion en qualité de partenaire du dialogue. Également pour la première fois, la Chine est invitée à titre d'observateur. Le vice-premier ministre de l'Union soviétique assistera lui aussi à la réunion.

Les discussions à Kuala Lumpur porteront sur le Sommet économique de Londres, le processus de paix au Cambodge, les réfugiés indochinois, les droits de la personne et le développement démocratique, la coopération en matière d'environnement, la sécurité dans la région Asie-Pacifique, la coopération en matière de développement, la Coopération économique en Asie-Pacifique (CEAP) et l'Uruguay Round des négociations commerciales multilatérales. Mme McDougall